



Das wichtigste vorweg:

Mone ist die Beste und André am Keyboard / Gesang ein Traum!

Wir hatten zunächst geplant, mehrere Redner/innen für unsere freie Trauung anzuschreiben und kennenzulernen.

Mone haben wir als erstes getroffen. Und sie hat uns mit ihrer sympathischen, ungezwungenen Art und unserer gemeinsamen Liebe zu Bacon :-)) sofort überzeugt, sodass wir uns bereits auf der Heimfahrt einig waren: „Mone muss es sein und niemand anders!“

Unseren Wunsch nach Livemusik zur Trauung konnte Mone aus dem Stegreif mit Ihrem Repertoire von Künstlern bedienen und wir entschieden uns kurzerhand für André am Keyboard.

Die Vorbereitung zur eigentlichen freien Trauung bestanden danach völlig unkompliziert aus dem Ausfüllen eines Fragebogens, einem Briefingtermin und der Songauswahl zur Trauung.

Und dann war der große Tag gekommen. Während wir uns für die Trauung schick machten und unser Fotoshooting genossen, liefen die Aufbauarbeiten von Mone und André vollkommen automatisch.

Unkompliziert und gut vorbereitet brauchten die Beiden lediglich einen Stuhl, eine Steckdose und einen Stehtisch. Sie kümmerten sich um die letzten Aufbauten und verrückten sogar noch die Sitzreihen, sodass wir als Brautpaar nicht in der Sonne schwitzen mussten. Echte Profis eben!

Als die Trauung begann und André mit seinem Gesang einsetzte wussten wir, der hat's echt drauf. Seine rauchige, rockige Stimme hat so viel Gefühl, dass wir direkt das erste Mal zu Tränen gerührt waren.



Mone moderierte souverän durch die Trauung, dabei aber kein bisschen steif oder abgedroschen – Im Gegenteil, Mone hat eine sehr warme und herzliche Art zu erzählen bei der man stundenlang zuhören könnte.

Es erschien uns als würde sie uns schon jahrelang kennen und wir waren erstaunt wie viel sie aus ein paar Treffen und einem Fragebogen über uns wusste.



Ihre Rede war die perfekte Mischung aus Humor und Gefühl.

Bei Mone gibt es definitiv keine Standardrede mit 0815 Gedichten und monotoner Stimme.

Sie verpackt eure Liebesgeschichte mit so viel Leichtigkeit und Herz, dass ihr aus dem Lächeln gar nicht mehr herauskommt.

Nach der Trauung gab es dann, wie vorher angekündigt, den ersten Schmatzer von Mone.

Auch mit André haben wir uns noch intensiv unterhalten und festgestellt, was für eine coole Socke er ist.

Beim anschließenden Empfang hat er noch gut eine Stunde für uns gespielt und sogar, ohne es zu wissen, unseren Hochzeitstanz gespielt. Spontan haben wir diesen dann bei strahlendem Sonnenschein direkt am See getanzt.

Es war einfach Gänsehaut pur und so viel schöner als unser späterer eigentlicher Hochzeitstanz.

Heute ist die Trauung schon ein paar Monate her und noch immer erzählen unsere Gäste, dass unsere Trauung die Schönste war, die sie je erlebt haben.

Wenn wir daran zurückdenken bereuen wir kein einziges Mal unsere Entscheidung, denn wir sind uns sicher, dass kein anderer unsere Trauung so wunderschön hätte gestalten können.

Diesen Tag werden wir dank Euch nie vergessen.

Danke dass ihr unsere Hochzeit zu einem der schönsten Tage in unserem Leben gemacht habt!

Anna & Patrick
Freie Trauung am Springhorstsee, 7.6.2019

